
Protokoll zur Ortsbeiratssitzung 

vom 12. Februar 2025 - 19:30 Uhr 

 
anwesende Mitglieder: Jan-Peter Johannsen, Frauke Johannsen, Marie Thomsen, Magdalena  

                  Thomsen, Kevin Krüger, Marco Wendt, Marc Abraham, Stefan Trinkies 

 

fehlende Mitglieder:     Naike Wunstorf, Pascal Brück 

 

Gäste / Öffentlichkeit: Harald Böttcher, Anette Böttcher, Lorenz Hansen, Gerd Christophersen,       

                             Oke Thomsen 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung sowie dem Protokoll zur Sitzung vom 06.11.2024 

 3. Infos aus der Gemeinde 

 4. Wahlvorstand zur Bundestagswahl am 23.02.2025 

 5. Benennung Festausschüsse Sommer- und Erntefest 2025 

 6. Spielplatz / Spielgeräte 

 7. Rückblick Punschtag 2024 

 8. Einwohnerfragestunde 

  9.  Verschiedenes 

 

Top 1 

Jan-Peter Johannsen begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

Top 2 

Bezüglich des Protokolls wurde auf eine erforderliche Änderung von Marie Ehlers auf Marie 

Thomsen hingewiesen. 

Das Protokoll wird entsprechend korrigiert. 

 

Harald Böttcher bittet um Aufnahme in den Verteiler, um sich entsprechend als Referent zu 

“Infos aus der Gemeinde“ vorbereiten zu können. 

 

 

Top 3 

Harald Böttcher berichtet, dass das Richtfest der neuen Bewegungshalle in Lindewitt 

stattgefunden hat.  

Das Dach ist eingedeckt, die Maurerarbeiten sind weitestgehend beendet und die Fenster werden 

eingebaut.  

Des Weiteren wurde das Dach so konstruiert, um ggf. zu einem späteren Zeitpunkt eine PV-Anlage 

installieren zu können. 

 

Für das Projekt sozialer Wohnungsbau wurde die Ausschreibung getätigt, Submission ist vsl. 

Anfang April. 

 



Hinsichtlich des Wegebaus / Rückbau von Wirtschaftswegen, erläutert Harald Böttcher, dass die 

Gemeinde aus dem SUV ausgetreten ist, und der Wegebau zukünftig durch die Gemeinde 

veranlasst wird. 

Derzeit ist das Amt bemüht, einen Vertrag mit Firmen schließen, um die Sanierung weiter 

fortzusetzen. 

 

Die Rohrleitungen (Entwässerung) im Baugebiet Kleinwiehe sollen ab April / Mai installiert werden. 

 

Um das Ehrenamt in den freiwilligen Feuerwehren attraktiver zu gestalten, wurde eine 

Arbeitsgruppe aus Reihen der FFW und Gemeindevertretern berufen. 

Die AG soll Ideen entwickeln, um mehr Freiwillige für den Dienst in der Feuerwehr zu motivieren. 

 

In der Schule Lindewitt wurde ein schleichender Wasserschaden vom Dach festgestellt. 

Dadurch hat sich an mehreren Stellen, u. a. im Lehrerzimmer Schimmel gebildet. 

Entsprechende Maßnahmen zur Verhinderung der Ausbreitung des Wasserschadens sowie 

Eindämmung / Entfernung der Schimmelbildung wurden unverzüglich und erfolgreich eingeleitet. 

Luftmessungen in den entsprechenden Räumen haben keine Sporenbelastung aufgezeigt. 

 

Die Gemeinde denkt über eine Sanierung und möglichen Förderungen nach. 

 

 

Top 4  

Wahlvorstand für die Bundestagswahl 2025 
 

 Wahlvorsteher :    Jan-Peter Johannsen 

 stellv. Wahlvorsteher:   Stefan Trinkies 

 Schriftführerin:    Frauke Johannsen 

 stellv. Schriftführer:   Marc Abraham 

 Beisitzer:     Marco Wendt 

            Pascal Brück 

            Kevin Krüger 

            Magdalena Thomsen 

            Nicolaus Thomsen 
 

 Ersatzmitglieder:   Naike Wunstorf 

       Marie Thomsen 

       Nicole Dekker 
        

 

Top 5  

Das Sommerfest findet am 28.06.2025 statt. 

Für den Festausschuss hat sich bislang Kevin Krüger bereit erklärt. Der Festausschuss sollte 

jedoch gern mindestens -3- Personen umfassen. 

 

Das Erntefest findet am 11.10.2025 statt. Für den Festausschuss sind Naike Wunstorf, Marco 

Wendt, Marc Abraham und Marie Thomsen benannt. 

 

Top 6  

Eine neue Spielplatzumzäunung wurde bereits im Sommer 2024 genehmigt. 



Ende Januar hatte Jan-Peter Johannsen einen Vor-Ort-Termin mit dem Bauamt. Dieses ist 

beauftragt, weitere Angebote einzuholen. 

Durch M. Klatt (Bauamt) wurde zur Einzäunung angeraten, zwei Zugangstore aufzunehmen.  

Die Ausschreibung für das Vorhaben wird nach Erstellung einer Kostenschätzung durch das Amt 

Schafflund zugesagt. 

Es wurde vereinbart, dass der alte Zaun durch den Ortsbeirat entfernt wird. 

 

Bezüglich der Aufstellung des Zauns entlang der Anpflanzung im Bereich des Hügels der Seilbahn 

wurde vorgeschlagen, den Graben auf diese Länge zu verrohren. 

Jan-Peter Johannsen wird diesbezüglich Kontakt mit dem Rodau-Verband aufnehmen. 
 

Harald Böttcher spricht mit Holt & Nicolaisen über eine Möglichkeit, im Rahmen der Erschließung 

des Baugebietes, ein Stromkabel zu dem alten Feuerwehrhaus zu legen. 

 

Das Netz am Klettergerüst ist erneut defekt und wird von Marc Abraham repariert. 

 

Das Wasserspiel ist noch defekt. Auf Grund von Wasserverlust funktioniert die Pumpe nur wenn 

sie angegossen wird. 
 

Die Grünpflege (Rasenmähen sowie Kantenpflege) auf dem Spielplatzgelände wird zukünftig durch 

Marco Wendt übernommen. Dafür wurde einstimmig beschlossen, dass Marco hierfür eine 

Pauschale von 150 Euro sowie 15 Euro pro Mahd erhält. 

 

Top 7  

Das Adventskaffee für Senioren bei Jan-Peter und Frauke Johannsen war im Vergleich zu den 

Vorjahren leider nur mäßig besucht. Dies lag vermutlich an der Terminsetzung, da zum Termin 

zeitgleich weitere Veranstaltungen (Weihnachtsfeier Chor, Landfrauen, Sozialverband u. a.) 

stattfanden.  

Das direkt anschließende Punschen für alle Einwohner hingegen war gut besucht.  

Jan-Peter und Frauke Johannsen haben nach Abzug ihrer Kosten eine Spende von insgesamt 145 

Euro an den Ortsbeirat übergeben. 

 

Top 8  

Lorenz Hansen berichtet von einer kaputten Straßenlaterne in der Süderreihe. 

Harald beauftragt die Gemeindearbeiter, um den Lampenkopf gegen einen neuen LED-Kopf 

auszutauschen. 

 

Ebenso fragt er nach dem Ersatz des Ortsschildes, welches bei Pflegeschnittarbeiten durch die 

Gemeindearbeiter beschädigt wurde. Jan-Peter erfragt den Sachstand bei der Gemeinde. 
 

Oke Thomsen merkt an, dass die Termine auf der Homepage nicht mit Uhrzeiten versehen sind. 

 

Stefan Trinkies berichtet von Hundeführern, Hunden und Reitern, die über viele 

landwirtschaftliche Flächen / Felder laufen. Er fragt, ob vielleicht ein Info-Schreiben an alle 

Bürger sinnvoll erscheint, um dieses zu verhindern.  

Nach kontroverser Diskussion wird Stefan Trinkies gebeten, ein entsprechendes Schreiben zu 

entwerfen. 
 



Hinsichtlich des angefragten Brötchenschranks wurde von ca. 20 Bewohnern positive Rückmeldung 

gegeben. Es fehlt allerdings noch ein geeigneter und zentraler Standplatz sowie die Klärung der  

Finanzierung. 

Harald Böttcher erklärt sich bereit einen Bewohner / die neuen Eigentümer der ehemaligen 

Gastwirtschaft bezüglich dortiger Aufstellung zu befragen. 

 

Top 9 

Keine Beiträge 
 
 
 

Jan-Peter Johannsen bedankt sich für die Beiträge und schließt die Sitzung um 21:18 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 

Jan-Peter Johannsen      Marc Abraham 
        (Vorsitzender)        (Schriftführer) 

 

 

 
 


